

「平和」であることの大切さを
後輩達と一緒に、みんなで考えよう

平和学習 3/12(火)

研修旅行で学んできたことを、2年生が1年生に伝えるという形式で、平和学習を行いました。2年生はスライドを使って発表を行い、1年生は真剣な眼差しで聞き入っていました。ここでの学びを、来年度の研修旅行に生かしてほしいと思います。



2年2組 重永の

私は、沖縄研修旅行と平和学習を通して、思い出したくない過去の出来事に向き合い、考えることが大切だと感じました。戦争は、決してあってはならないものなのに、それを引き起こしてしまったのは、私たち人間です。この事実を忘れることなく、後世にも言い伝えていかなければなりません。1年生にも、私たちが学んできたことが少しでも伝わっていれば嬉しいです。

1年1組 コヤード モニカ

今までにも戦争について学ぶ機会はありました。今回の平和学習を通して、戦争は残酷なものだと改めて思いました。理由は、みんな戦争のために一生懸命働くのに、最終的には死んでしまうか、大切な人を亡くすことになるからです。戦争に勝ったとしても、結局負けた人と同様に苦しむので、戦争をしても誰も幸せになりません。地球上から戦争がなくなっていくように、自分に関わる1つ1つのことに感謝し、お互いを尊敬し合っていきたいと思います。

スケート教室 IN アクアドーム 3/18(月)

1年3組 成松凌汰朗

僕は、今日のスケート教室が人生初のスケートでした。最初は立山先生やスタッフの方から教えてもらいながら練習して、徐々に滑れるようになりました。終盤には友達と一緒に滑れるまでに上達しました。初めは不安な気持ちでしたが、とても楽しむことができました。来年のスケート教室が今から楽しみです。



中學ルーテルだより

Vol.36
2019年3月29日発行
熊本中央区黒髪3丁目12-16
ルーテル学院中学校
印刷:(株)アイキヤツチ

たくましい身体 豊かな知性 清らかな心を育み
世界中に笑顔の薔薇を咲かせるルーテル学院中学生

2018年度ルーテル学院中学校卒業式

3/9
(土)

卒業おめでとう

春の訪れを感じさせるようなやわらかな日差しの中、71回目の卒業式が挙行され、心も体も大きく成長した49名の卒業生が巣立っていきました。



卒業生クラス紹介

3年1組



3年2組



木下真心

3年1組は、様々な個性が溢れる楽しいクラスです。騒ぎすぎて怒られることも多々あります。仲良く過ごしています。勉強や部活など、お互いに切磋琢磨しながらそれぞれの得意分野を伸ばしています。合唱コンクールでは、惜しくも銀賞でしたが一致団結して頑張りました。卒業後は、ルーテル高校に進学する人、しない人それぞれですが、年をとっても全員で集まりましょう。また会う日まで。

石村悠実

私たち3年2組は、明るくいつも笑いかが絶えないクラスです。たくさんいるムードメーカーのおかげで、クラスの雰囲気が良いです。時には、騒ぎすぎて怒られてしまうこともあります。いざという時には一致団結できる力を持っています。その力を発揮して、合唱コンクールでは金賞、体育大会では優勝など、たくさんの功績を残すことができました。卒業して、学校が離れてしまう人もいますが、白髪が増えても、笑顔で集まりましょう。

男子サッカー部 県新人戦優勝おめでとう

たくさんの応援ありがとうございました！
キャプテン 松村純信

新人戦では、たくさんの応援ありがとうございました。僕たちは、日々「質」を追求しながら練習に励んでいます。新チームになって初めての県大会ということもあり、ミーティングを重ねて自分たちがすべきことを確認しながら大会に臨みました。九州大会でも、常に感謝の気持ちを忘れず試合に臨み、昨年成し遂げられなかった九州大会優勝を目指して頑張ります。応援よろしくお願いします。

**【九州大会】3月26日(火)~28日(木)
熊本県大津町**

**サッカー部県新人戦大会優勝
(2年連続8回目)**

【期間】 2019年1月26日～2月2日

【戦績】

1回戦	VS 山鹿中	8-2
2回戦	VS 小川中	2-1
準決勝	VS 梶南中	6-0
決勝	VS 人吉第二中	7-0

県新人戦結果報告

2019年度 新生徒会発足



会長 黒木寿哉（新3年）

生徒会長に選出していただき、ありがとうございます。一年間、みなさまからの期待に応えられるような活動をしていくつもりです。まだ未熟な部分がありますが、精一杯頑張っていきますので、どんどん意見をお願いします。生徒全員で、楽しくもけじめのある学校を作っていくましょう。

副会長 堤田華音（新3年）

昨年度副会長をさせていただいた経験を、今年度の生徒会活動で生かしていきたいと思います。また、執行部が協力して活動できるようにまとめたいです。

副会長 堀口詠冬（新2年）

執行部の一員としての自覚を忘れずに活動していきたいと思います。初めての経験なので、分からぬことが多いと思いますが、先輩方を見習って頑張っていきたいです。

会計 本田乃愛（新3年）

生徒会執行部として活動するのは初めてですが、様々な事にチャレンジして頑張りたいです。みんなで協力して、分からぬことは先生や先輩方に聞きながら頑張りたいと思います。

会計 岩本唯花（新2年）

生徒会活動を通して、様々な壁にぶつかることがあると思いますが、執行部が一丸となって乗り越えていきたいと思います。自分の役割に責任を持ち、1年間一生懸命頑張ります。

書記 玉城利実（新3年）

未熟な部分も多いと思いますが、積極的に活動していきたいです。また、生徒一人一人が心から楽しいと思えるような企画をしていきたいと思います。

書記 平岡七槇子（新2年）

書記として、全員に分かりやすいような記録を心がけます。先輩方からアドバイスをいただきながら、生徒のみなさんに頼ってもらえるよう頑張っていきたいです。

	委員長	副委員長
生活・管理委員会	畠山漣久	田上凱章
文化・学習委員会	上田晴稀	吉田華音
HR・代議委員会	厚地陽賀	松村純信
体育委員会	塘崎銀太	高野虎之介・牧友紀子
宗教委員会	市川仁心	西山隆来
図書委員会	吉岡隆生	浦野遼・城戸勘太郎
美化委員会	斎藤優哉	二位有城
保健委員会	中村華子	今林愛結実

慈愛園訪問

12 / 20

1年生は慈愛園を訪問し、利用者の方々と共に、クリスマスが訪れる喜びを分かち合いました。一緒に歌を歌ったり、ゲームをしたりして、とても楽しい時間を過ごしました。

1年3組 吉田悠士郎

僕は、慈愛園を訪問した時に意識したことあります。それは、自分が話すよりも利用者の方が話すことを優先し、まずは話に耳を傾けることです。普段友達と話す時は、そのようなことを気にすることはないので、とても良い勉強になりました。慈愛園にいらっしゃるお年寄りの方々は皆さん、とても元気でずっと笑顔でした。僕たちの訪問によって、またさらに笑顔が増える施設になっていたら嬉しいなと思います。

英検全員受験

1 / 25

ルーテル学院中学校では、1年間かけて学んだ英語の力を試す目的で、1月に英検全員受験を実施しています。1年生は5級以上、2年生は4級以上、3年生は3級以上を目標に定め、試験に臨みました。

今年は、2級（高校卒業レベル）に3名、準2級（高校1年生レベル）に6名合格することができ、この数字は昨年度を大きく上回る結果となりました。これからも、日々の授業を大切にしながら努力を続け、英語力を磨いていってほしいと思います。

英検受験 結果報告

- ◆2級合格者 3名
- ◆準2級合格者 6名（2級合格者含む）
- ◆3級合格者（2年生） 7名

2級合格者 入嶋菜帆

今回、英検2級に合格でき、本当に嬉しいです。試験対策で初めて過去問題を見た時は、分からぬ単語ばかりで、到底解けそうにありませんでした。そこで、単語帳を見ながら、アプリで音声を聞き、何度も声に出して発音する、目・耳・口で覚えていく勉強をしました。また、英作文と面接の対策は先生が何度も指導してくださいました。無事合格し、指導してくださった先生方に良い報告ができたので本当に良かったです。

聖望学園との交流

3 / 15

埼玉県から聖望学園中学校の研修旅行団が来校し、交流を行いました。聖望学園は、ルーテル学院と同じく、ルーテル教会系列の学校です。今回は、熊本地震についての学びを深めたいとのことで来校されました。この交流会に向けて、お互いの生徒会執行部はタブレットを使用して打ち合わせを重ねてきました。当日は、熊本地震についての発表や学校紹介、記念品の交換などを通じて、貴重な時間を過ごすことができました。